

Condenamos el atentado contra Evo Morales

El Grupo de Reflexión de América Latina y el Caribe, GRALyC, condena el magnicidio como método para eliminar dirigentes políticos, o para abordar cualquier tipo de contradicción o diferencia política.

Rechazamos el atentado contra Evo Morales, denunciado esta misma mañana por el propio dirigente boliviano. Estas acciones solo benefician a los intereses de clase de los enemigos del pueblo y del proceso de transformaciones de ese hermano país.

Los hechos deben ser investigados de manera exhaustiva y las responsabilidades deben ser claramente establecidas, de tal manera que no den margen a soluciones de fuerza.

En ningún caso descartamos la posible presencia de la ultraderecha, de mercenarios o la mano oculta del Imperialismo, experto en acciones bajo falsa bandera, destinadas a generar el caos, agudizar aún más la crisis que vive Bolivia y abrir las puertas a un golpe de estado.

Hacemos un urgente y enfático llamado a todas las fuerzas progresistas y de izquierda a que contribuyan a evitar una confrontación fratricida y buscar una alternativa política a la crisis.

Octubre 27 de 2024